
REQUERIMENTO APROVADO NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 10/10/2019 
 

 
 

 
REQUERIMENTO Nº 05/2019 
Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos regimentais, que seja enviado ofício ao 
chefe do Executivo Municipal solicitando a seguinte informação: 
Se o Relógio de ponto que foi instalado recentemente no pátio da Prefeitura Municipal já está em 
funcionamento? Se sim, há a possibilidade de os funcionários baterem o ponto somente no horário 
da entrada 07:00 horas e no horário da saída as 16:00 horas? 
JUSTIFICATIVA - Senhor Prefeito fui procurado por vários funcionários, principalmente braçais 
alegando que se estão trabalhando longe do pátio em uma hora de almoço fica difícil para eles 
almoçarem e se deslocarem até o referido local para cumprir com seu ponto. 
Sarutaiá, 08 de outubro de 2019. 
Flávio Sela da Costa - Vereador 

 
 

 
 

 
 

 

VOTAÇÃO 
 

1 - Adalberto Rodrigues Gama  A FAVOR 

2 - Benedito Raimundo de Paula A FAVOR 

3 - Dijalma Dalla Bernardina A FAVOR 

4 - Flávio Sela da Costa  A FAVOR 

5 - Jessé Aparecido Lisboa A FAVOR 

6 - José Aparecido de Lima A FAVOR 

7 - José Wilson Sampaio de Carvalho A FAVOR 

8 - Luiz Henrique Vilariço A FAVOR 

 
Presidente: Paulo Rogério de Castro 
 
 

 


